

Hauptsache warm: Mit den Partnern vor Ort sorgt die österreichische Initiative Christlicher Orient (ICO) dafür, dass Kinder mit Kleidung ausgestattet werden. Das wenige Geld geben die Eltern für Essen aus, für einen Pullover oder Winterschuhe ist nichts übrig.

Foto: RB/ICO



LICHT FÜR BETHLEHEM

Christliches Handwerk



Bethlehem. Licht für Bethlehem ist eine wichtige Friedensaktion für christliche Familien rund um Bethlehem. Die Olivenschnitzereien sichern Menschen ihren Lebensunterhalt. Der Erlös kommt auch caritativen Projekten zugute. In Kooperation mit der Caritas Jerusalem ermöglicht die Initiative Christlicher Orient (ICO) den Erhalt von Schul- und Ausbildungsplätzen für Kinder und Jugendliche. „So können sie ein wenig hoffnungsvoller in die Zukunft schauen“, sagt ICO-Obmann Slawomir Dadas. **Tipp: Blättern Sie online durch den Licht für Bethlehem-Katalog unter www.christlicher-orient.at**



Schenk ein wenig Wärme

Winter heißt für viele Menschen im Nahen Osten: frieren. Das christliche Hilfswerk ICO aus Österreich startet deshalb die Aktion „Wärme schenken“.

Naher Osten. Eine friedliche Adventzeit ist für Familien im syrischen Aleppo in weiter Ferne. Sie müssen im neunten Jahr des Konflikts irgendwie überleben, von Tag zu Tag. „Die meist völlig verarmten Familien können ihre Kinder nicht mit warmer Winterkleidung ausstatten“, berichtet ICO-Referent Stefan Maier. Mit der katholischen Pfarre St. Francis hat sich das Hilfswerk deshalb ein Ziel gesetzt: 800 Kinder einkleiden. „Alle sollen Unterwäsche, eine Hose, einen Pullover, einen Anorak, Winterschuhe und einen Pyjama erhalten.“ Der Einkauf geht direkt und günstig bei der Herstellerfirma über die

Bühne. „So können wir mit der Aktion auch die lokale Wirtschaft ankurbeln“, sagt Maier.

Mit Anorak im Klassenzimmer

Es frieren aber nicht nur die Menschen in Aleppo. Wer schon einmal im Nahen Osten war, der weiß wie bitter kalt die Wintermonate sein können. ICO erhält immer mehr Hilferufe ihrer Partnerorganisationen auch aus dem Libanon und dem Irak. „Oft müssen Kinder mit ihren Winterjacken in den Klassenzimmern lernen. Die Schlafsäle in Internaten und Kinderheimen können nicht geheizt werden. Die wirtschaftliche Lage in den Ländern ist schlecht. Es ist kein Geld da, um Heizöl zu kaufen.“ ICO unterstützt ihre Projektpartner im Nahen Osten, damit sie das dringend notwendige Heizmaterial anschaffen können. Bedürftige Familien werden direkt mit Heizöl beliefert oder erhalten Gutscheine. ibu

Das Hilfswerk ICO

sichert mit seiner Winternothilfe das Überleben von Familien im Libanon, Syrien und im Irak. Jeder Spendenbeitrag hilft! Bankverbindung: Hypo Oberösterreich AT42 5400 0000 0045 4546

➤ **Bedürftige Familien sowie Schulen, Internate und Kinderheime im Nahen Osten werden mit Heizöl versorgt. Kennwort: Wärme schenken**

➤ **Im syrischen Aleppo warten Kinder auf Hilfe in Form von Pullovern, Winterschuhen, Pyjamas oder Jacken. Kennwort: Winterkleidung für Kinder in Aleppo**

DÄCHER - ZÄUNE & FASSADEN aus HOLZ!



STNER
HOLZSCHINDELN
GesmbH
T: +43 (0) 5244 - 20 230
Bradt 328 | A-6210 Wiesing
kontakt@holzschindeln-tirol.at | www.holzschindeln-tirol.at




STEGER Bautauf

Baumeister • Zimmerei • Handwerk

5723 Uttendorf / 5760 Saalfelden www.steger-bautauf.at